

Heimspiel Tour der Jonglierweltmeister

Jonglissimo zeigt seine erfolgreiche Show „Radiance - Lichter der Natur“ siebenmal in Oberösterreich.

LINZ. STEYR. WELS. GALLNEUKIRCHEN. SCHÄRDING. VÖCKLABRUCK. RIED IM INNKREIS.

Meistens sind die Jonglierweltmeister von Jonglissimo auf internationalen Bühnen zu sehen. Nach dem großen Erfolg der Heimspiel-Tour im letzten Jahr mit acht ausverkauften Shows sind sie im Februar und März wieder in der Heimat unterwegs. Ihre erfolgreiche Produktion „Radiance - Lichter der Natur“ handelt von den faszinierenden Lichtphänomenen der Natur. In der diesjährigen erweiterten Version wird der stimmungsvolle Soundtrack durch Live-Musik ergänzt. „Es ist immer etwas Besonderes, wenn wir unsere Kunst in der Heimat zeigen können. Die Begeisterung, die wir bei der letzten Tour erleben durften, war überwältigend. Es war daher eine leichte Entscheidung, wieder eine Heimspiel-Tour zu organisieren“, sagt Manuel Mitasch, künstlerischer Leiter von Jonglissimo.



Besondere Orte

Einige Spielorte haben für die Künstler eine persönliche Bedeutung. Die Brüder Mitasch sind in **Gallneukirchen** (Vorstellung am 15.3.) aufgewachsen und haben zum Alten Hallenbad, das erst kürzlich für Kultur eröffnet wurde, einen besonderen Bezug. „Es ist schon spannend, im großen Becken des Hallenbads aufzutreten, in dem ich als Junge die ersten Schwimmversuche unternommen habe“, erzählt Manuel Mitasch. Dazu kommt noch das Gastspiel im **Posthof Linz** (15.2.). Die beiden Brüder sind in Linz geboren und haben früher dort gelebt. Zu **Steyr** hat der Jongleur Julius Preu einen besonderen Bezug. Er ist der Liebe wegen in die Nähe von Steyr gezogen. Ursprünglich kommt er aus der Nähe von Nürnberg, womit der Auftritt in **Nürnberg** (1.3.) für ihn das zweite Heimspiel wird. Daniel Ledel ist in **Schärding** aufgewachsen. Seine Leidenschaft für das Jonglieren hat er bei einem Workshop der Brüder Mitasch an der Sporthauptschule Schärding vor 16 Jahren entdeckt. Jetzt gastiert er mit seinen Kollegen am 8.3. im Kubinsaal in Schärding. Erstmals sind sie auch in den Städten Wels, Vöcklabruck, Ried im Innkreis und Stockerau mit Radiance zu sehen.

Über die Show

In ihrer erfolgreichen Produktion „Radiance - Lichter der Natur“ lässt Jonglissimo faszinierende Lichtphänomene der Natur, wie den strahlenden Sonnenaufgang, das zarte Leuchten der Glühwürmchen und die tanzenden Nordlichter in neuem Glanz erscheinen. Mit LED-Jonglage und kunstvollen Lichteffekten entführt Jonglissimo in eine Welt lumineszenter Träume. Eine Reise voller Magie und Mystik, die dazu einlädt, die innige Verbundenheit zwischen menschlicher Kreativität, Fantasie und den Wundern des Universums neu zu entdecken. Die Verbindung aus Weltklasse Jonglage mit vielschichtiger, eigens dafür komponierter Musik und einem innovativen, stimmungsvollen Lichtdesign ergibt ein beeindruckendes Gesamtkunstwerk, das Jung und Alt gleichermaßen begeistert und die ganze Familie verzaubert.

International erfolgreich

Niemand beherrscht das Spiel mit Licht und Objekten so präzise wie die Künstler von Jonglissimo. Aus diesem Grund dürfen sie regelmäßig auf internationalen Bühnen ihr Können präsentieren. Mit ihrer Kunst haben sie beispielsweise Publikum in den USA, Japan, China, Indien und vielen europäischen Ländern begeistern dürfen. Nun freuen sich die Jongleure Manuel Mitasch, Inga Schäfer, Daniel Ledel und Julius Preu sowie der Pianist Edwin Guggenbichler darauf, dem heimischen Publikum ihre Show zu präsentieren. Seit Ende Dezember bis Mitte Februar sind sie noch in Deutschland auf Tour mit insgesamt 37 Vorstellungen. Nach der Heimspiel-Tour geht es weiter zu internationalen Stationen in Japan und den USA.

Termine:

- 15.2.2025 17:00, Linz, Posthof
- 21.2.2025 18:00, Vöcklabruck, Stadtsaal
- 22.2.2025 18:00, Ried im Innkreis, Stadtsaal
- 1.3.2025 18:00, Nürnberg, Tafelhalle
- 7.3.2025 18:00, Steyr, Stadttheater
- 8.3.2025 18:00, Schärding, Kubinsaal
- 15.3.2025 18:00, Gallneukirchen, Altes Hallenbad
- 21.3.2025 18:00, Wels, Stadttheater Greif
- 22.3.2025 18:30, Stockerau, Z2000

Infos & Tickets: <https://www.jonglissimo.com/tickets/>

Ticket-Hotline: 0660 63 81 8 81

Trailer: <https://youtu.be/FYGmvlhtRiQ>

Über Jonglissimo

Jonglissimo ist ein oberösterreichisches Jonglage-Ensemble, das mit seinem Mix aus Weltklasse-Jonglage und Technologie internationale Bekanntheit erlangt hat. Ihre Künste überzeugen nicht nur das Publikum, sondern auch die Fachwelt: 6x Gold bei der Jonglage-WM und Preise bei renommierten Zirkusfestivals. Sie durften u.a. mit dem weltbekannten Cirque du Soleil aus Kanada zusammenarbeiten. Auch in diversen Fernsehshows wie der französischen Show „The Best“, der italienischen Produktion „Tu si que vales“, der deutschen Talentshow „Das Supertalent“ sowie der ORF-Produktion „Die große Chance“ stellten sie ihr Können unter Beweis.

Gegründet wurde das Ensemble von den Brüdern Christoph und Manuel Mitasch. Das Ensemble umfasst derzeit zwölf Künstler und setzt neue Maßstäbe in der Team-Jonglage. So haben sie auch die letzten beiden Weltmeisterschaft zum insgesamt sechsten Mal gewinnen können und halten über 30 Weltrekorde. Darunter auch die Rekorde für die meisten Keulen (14) und die meisten Ringe (16), die ein Duo je jongliert hat.

Unter <https://www.jonglissimo.com/presse/> finden Sie folgende Unterlagen:

- Pressefotos in hoher Auflösung (honorarfreier Abdruck)
- Presstext

Kontakt

Manuel & Christoph Mitasch
Feldweg 15
4202 Hellmonsödt

Telefon: 0650/801 801 9 (Manuel)
Email: info@jonglissimo.com
Internet: www.jonglissimo.com

